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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Обращение Главы района Сергея Ткаченко к таймырцам в преддверии выборов 
Президента России 

Уважаемые избиратели, дорогие таймырцы! Уже в это воскресенье, 18 марта нам всем  
предстоит принять очень ответственное решение - сделать важный выбор: кто будет стоять 
во главе России следующие 6 лет.  

Выборы Президента – это историческое событие. И сегодня каждый голос особенно 
важен. Россия переживает период, в который ее судьба зависит от профессионализма и 
взаимной ответственности власти и граждан. Ставя галочку в бюллетени, мы не просто 
выполняем механическое действие, мы соглашаемся на тот путь, по которому кандидат 
поведет нашу страну. Лично я пойду на выборы, чтобы проголосовать за развитие России, 
Красноярского края, за будущее Таймыра.  

Крайне важно, чтобы наш муниципальный район показал максимальный результат по 
участию населения в выборах. Я призываю прийти на выборы наше молодое поколение. Как 
политикам услышать голос молодежи, если молодежь молчит?  

Выборы - это наш голос. Как бы это ни звучало высокопарно, но в этот день 
действительно решается судьба России, и решается она каждым голосом. Не отдавайте свои 
права другим, используйте возможность повлиять на то, что важно для вас - приходите на 
выборы!   

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Какое общественное пространство обустраивать – выберут горожане 
 18 марта на всех избирательных участках города будут размещены стенды с дизайн-
проектами общественных пространств, которые предполагается обустроить в рамках 
муниципальной программы «Формирование комфортной городской среды». Её реализация 
намечена на 2018-2022 годы.  
       Территории общего пользования, нуждающиеся в благоустройстве, были определены по 
результатам опросов горожан. Среди них – детская площадка, расположенная в районе 
жилых домов № 6 и 8 на улице Бегичева. Проектом, который подготовили специалисты 
отдела архитектуры и градостроительства  городской администрации, здесь предусмотрено 
создать новое интерактивное пространство под названием «Арт-дворик». Ещё одна 
предлагаемая к обустройству детская площадка, находится в районе домов № 9 и 9а на 
улице Щорса. Третья общественная территория – это детская площадка в районе дома № 21 
на улице Дудинской и 21а на улице Линейной. Архитекторы спроектировали её, 
руководствуясь желанием приобщить молодёжь Дудинки к  занятиям физкультурой. Она 
получила название Workout-площадка (англ.«workout» – «уличная гимнастика»). 
       Все три общественных пространства в соответствии с программой по формированию в 
Дудинке комфортной среды будут обустроены до 2022 года. Какому из объектов предстоит 
преобразиться уже в нынешнем году, горожане и должны определить путём голосования. 
         Подробнее с дизайн-проектами благоустройства общественных территорий можно 
знакомиться на городском сайте www.gorod-dudinka.ru   в разделе «Городское хозяйство», а 
также на официальном сайте правовой информации города Дудинки. 

 
Дудинец принимает участие во Всероссийском форуме 

Первый заместитель Главы города Дудинки по вопросам финансов и экономики Роман 
Ганул принимает участие в форуме «Россия – страна возможностей», который с 13 по 15 
марта проходит в Москве. За эти дни 6500 участников из 85 регионов страны обсудят на 35 
различных площадках поддержку проектов, входящих в открытую платформу с одноименным 
названием. Дудинец получил приглашение на форум как полуфиналист конкурса управленцев 
«Лидеры России». 
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 Форум посвящен развитию системы прозрачных социальных лифтов, 
самореализации талантливой молодежи и профессионалов. Так, 14 марта прошли встречи, 
мастер-классы, лекции с участием руководителей государственных органов, крупных 
государственных и частных компаний. Спикерами выступали, в частности, мэр Москвы Сергей 
Собянин, вице-президент Боинг в России и СНГ Сергей Кравченко, президент Московской 
школы управления «Сколково» Андрей Шаронов, губернаторы российских регионов. 

 15 марта с участниками форума «Россия – страна возможностей» встретится 
Президент РФ Владимир Путин. Он также выступит на итоговом мероприятии форума. 

 
Поросята под арестом. В Дудинке приостановлена деятельность свиноводческой 
фермы.  

В рамках принятия мер, направленных на недопущение распространения африканской 
чумы свиней на территории Красноярского края, специалисты управления Россельхознадзора 
по Красноярскому краю провели внеплановую выездную проверку свиноводческого 
предприятия по содержанию, разведению и убою свиней на территории Дудинки. 

В ходе проверки выявлен целый ряд нарушений требований законодательства 
Российской Федерации в области ветеринарии. В частности, на предприятии ведется 
хранение необеззараженных пищевых отходов непосредственно в помещении свинофермы, 
допускаются к скармливанию животным комбикорм с истекшим сроком хранения, отсутствует 
разрешение госветслужбы для использования биологических отходов на кормовые цели, не 
обеспечивается кратность проведения дезинфекции помещений свинофермы и убойного 
пункта, а также не осуществляется контроль качества дезинфекции, на свиноферме не 
проводятся мероприятия по дератизации, не обеспечены учет и идентификация поголовья 
свиней на откорме, установлены факты выпуска хозяйством продуктов убоя свиней без 
проведения ветеринарно-санитарной экспертизы, а также хранения в убойном пункте свиных 
голов без оттисков овальных клейм госветслужбы и др., сообщается на сайте управления 
Россельхознадзора по Красноярскому краю. 

За допущенные грубые нарушения ветеринарных требований при содержании, 
разведении и убое свиней на индивидуального предпринимателя было составлено 
административное дело. По результатам его рассмотрения Дудинским районным судом 
Красноярского края было принято решение о приостановке деятельности фермы сроком на 
90 суток. 

 «Заполярная правда» 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Дмитрий Свиридов: «Миллиардные вложения в развитие – это гарантия того, что 
Норильск не будет вахтовым поселком».  

 Председатель краевого Законодательного собрания принял участие в дискуссии на тему 
обновления Норильска. В мероприятии в формате круглого стола на площадке НАРОДНОГО 
ШТАБА приняли участие представители норильского депутатского корпуса, руководства 
муниципалитета, молодежных организаций и общественности, специалисты в области 
строительства и городского хозяйства. 

Гость НАРОДНОГО ШТАБА опроверг информацию о том, что Норильск скоро перестанет 
быть городом и превратится в вахтовый поселок: «Неужели вы думаете, что руководство 
страны и края, крупный бизнес стали бы вкладывать средства в развитие Норильска, 
предполагая, что он станет вахтовым? Напомню, что сейчас на территории реализуются либо 
уже реализованы крупные инвестпроекты – реконструкция аэропорта, строительство 
перинатального центра, прокладка волоконно-оптической линии связи для «быстрого» 
интернета». 

Основное внимание участников круглого стола было направлено на возобновление 
жилищного строительства. Сейчас специалисты рассматривают четыре варианта решения 
этого вопроса: завершение строительства недостроенных жилых домов; строительство 
малоэтажных домов на существующих ростверках; капитальный ремонт уже существующего 
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жилья; строительство новых многоквартирных домов с нуля. Эксперты не исключают 
вероятность того, что на практике возможно применение всех предложенных вариантов. 
Однако столь дорогостоящий проект не может быть реализован только на средства 
инвесторов – необходимо привлечение финансов из федерального и краевого бюджетов. 

По мнению председателя Законодательного собрания Красноярского края, норильчане 
могут вполне оправданно рассчитывать на федеральное финансирование столь затратной 
программы: «Здесь очевиден федеральный интерес, поскольку Норильск является опорной 
точкой для развития севера Красноярского края и всей российской Арктики. В то же время 
необходимо общими усилиями представителей и краевой, и федеральной власти создать все 
условия для привлечения к жилищному строительству в Норильске инвесторов, которые 
могли бы получить определенные льготы в плане налогообложения и организации 
производственных процессов». 

Кроме того, спикер краевого парламента обратился к участникам дискуссии с 
предложением принять активное участие в анкетировании по вопросам жилищного 
строительства и благоустройства Норильска, которое состоится 18 марта. По словам Дмитрия 
Свиридова, мнение органов местного самоуправления должно быть подкреплено десятками 
тысяч голосов норильчан – это всегда положительно влияет на оперативность принятия 
решений на федеральном уровне. 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
"Интеррос" закрыл сделку по покупке 2,1% акций "Норникеля" у структуры Абрамовича 

Компания группы "Интеррос" Владимира Потанина закрыла сделку по приобретению 
2,1% акций ГМК "Норильский никель" GMKN у компании Crispian Investments, входящей в 
группу Millhouse Романа Абрамовича, сообщили РИА Новости представитель "Интерроса". 

"На сегодняшний день доля участия группы "Интеррос" в "Норникеле" составляет 32,9%", 
- отметил собеседник агентства. 

На прошлой неделе в ходе разбирательств в лондонском суде ОК "Русал" Олега 
Дерипаски (владеет 27,8%) и "Интеррос" предварительно договорились о покупке каждой из 
компаний у Crispian (в целом его доля в ГМК составляет 6,37%) примерно по 2% акций 
"Норильского никеля". Согласно договоренности сторон, очередные слушания в суде по иску 
алюминиевой компании состоятся 14-17 мая. 

В случае если суд согласится с доводами "Русала", то сделки по продаже акций 
"Норникеля" структурой Абрамовича могут быть аннулированы. 

ПРАЙМ 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Александр Усс: Степень готовности Красноярского края к выборам главы государства 
очень высока 

15 марта врио губернатора Красноярского края Александр Усс проинспектировал 
готовность избирательных участков к предстоящим выборам Президента РФ. 

Глава региона посетил пункты для голосования Октябрьского района Красноярска. 
Вместе с начальником ГУ МВД России по Красноярскому краю Александром Речицким и 
председателем Избирательной комиссии края Алексеем Подушкиным Александр Усс оценил 
ход подготовки помещений для голосования к выборам Президента Российской Федерации. 

В средней школе № 99 и в администрации Октябрьского района Красноярска инспекции 
рассказали о техническом обеспечении участковых комиссий, продемонстрировали работу 
систем безопасности и видеонаблюдения. Здесь готовы принять более 4,5 тысяч 
избирателей. 

Александр Усс отметил, что степень готовности региона к выборам 18 марта очень 
высока. «Красноярский край и город Красноярск могут быть спокойны за качество 
организации работы, - сказал временно исполняющий обязанности Губернатора края. - Как с 
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точки зрения подготовки избирательного процесса - бюллетеней, персонала, так и с 
точки зрения создания условий безопасности, и в целом – праздничной атмосферы. Жителям 
края осталось только прийти вместе со своими близкими и друзьями на избирательные 
участки». 

Напомним, 18 марта на территории края будут работать 70 территориальных 
избирательных комиссий (ТИК), 2 202 участковых избирательных комиссии (УИК), из них 2178 
– постоянных, 24 – временных, размещенных в больницах, промышленных предприятиях с 
непрерывным циклом работы, СИЗО. 

НИА-Красноярск 
 

Непросчитанный эффект. Счётная палата назвала главную проблему Универсиады. 
Даже доступность медицинских объектов Универсиады для жителей прилегающих районов, 
похоже, не будет реализована. 

Меньше года осталось до старта самого крупного молодёжного проекта Красноярского 
края — XXIX Всемирной зимней Универсиады 2019 года. В продажу уже поступили билеты на 
состязания. Спортивные объекты приняли первые тестовые соревнования. И как гром среди 
ясного неба прозвучал на этом фоне доклад Счётной палаты Красноярского края 
«Экономический эффект для региона от проведения Универсиады не представляет никто». 

Выявлены риски. 
С самого начала подготовки этого глобального мероприятия Счётная палата не 

обделяла своим вниманием дирекцию Универсиады. Материалы проверок регулярно 
озвучивались, но оставались не услышанными. Год 2015-й: «1. Выявлены риски, которые 
могут привести к задержке основного этапа проектирования или строительства, 
невыполнения сроков исполнения контрактов. 2. Потребность в средствах для 
благоустройства города как столицы Универсиады не определена. 3. Процесс осуществления 
закупок не обеспечивает проверки достоверности сметной стоимости». Год 2016-й: «За 
прошедший период при реализации 2 мероприятий нарушены сроки! Не исполнены в 
установленные сроки 6 мероприятий». Год 2017-й: «Из 34 объектов Универсиады работы идут 
лишь на 17». 

Глава МВД РФ Владимир Колокольцев на совещании по подготовке Универсиады 
рассказал, что представители его ведомства неоднократно выезжали в Красноярск. 
«Несмотря на это, значительная часть поступающей в наш адрес документации не отвечает 
установленным требованиям, — заявил Владимир Александрович. — Ситуацию осложняет 
стремление проектировщиков как можно быстрее направить проекты на согласование и 
доложить о выполнении работ. В результате уже 15 из 17 строящихся объектов Универсиады 
не имеют утверждённой проектной документации». В итоге уже Владимир Путин обратился к 
местным исполнителям: «Нужно ликвидировать имеющиеся отставания, а главное — не 
допускать их впредь». Прошёл ещё год, и президент задал в Красноярске вопрос: какой 
смысл в домашней Универсиаде, если наши спортсмены не успеют освоить новые объекты? 
Ответа не нашлось… 

Стратегические просчёты. 
Последний по времени документ Счётной палаты касался анализа концепции 

использования наследия Универсиады. Аудитор Татьяна Алёшина, выступая перед 
депутатами профильного комитета, заявила, что выявленные проверкой просчёты связаны в 
основном с недостатками в стратегическом планировании по эффективному использованию 
наследия. 

Главная проблема, на которую обращает внимание Счётная палата, — это отсутствие 
чёткого понимания, каков будет экономический эффект для края от проведения Универсиады 
и как повлияет проведение спортивного праздника на развитие экономики региона. Даже 
такие элементарные вещи, как доступность медицинских объектов Универсиады для жителей 
прилегающих районов, похоже, не будут реализованы. Зато среди позитивных моментов 
рабочая группа указала на принятые меры по сохранению команды дирекции Универсиады, 
чтобы они могли и дальше участвовать в реализации проектов по проведению 
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международных и всероссийских соревнований. Похоже, в наследство от 
Универсиады краю достанется только дирекция… 

АиФ Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин призвал избирателей не уклоняться от участия в выборах и отдать голоса за 
будущее РФ 

Президент России Владимир Путин призвал граждан страны принять участие в выборах 
главы российского государства 18 марта, чтобы мнение каждого из них в определении пути 
дальнейшего развития было учтено. 

«За кого проголосовать, как реализовать свое право на свободный выбор — это личное 
решение каждого человека. Но если уклониться от такого решения, тогда этот ключевой, 
определяющий выбор будет сделан без учета вашего мнения», — заявил Путин в 
специальном обращении к избирателям. 

Президент напомнил, что, согласно Конституции РФ, «единственным источником власти 
является народ». 

«В этих словах, в этой правовой формуле — огромный смысл», — считает Путин. 
«Именно от воли народа, от воли каждого гражданина России зависит, по какому пути пойдет 
наша страна, зависит будущее России и наших детей», — подчеркнул он. 

Глава государства напомнил, что «мы в России всегда сами решали свою судьбу, 
поступали так, как велела нам наша совесть, понимание правды и справедливости, наша 
любовь к Отечеству». «Это в нашем национальном характере, о котором знает весь мир», — 
отметил он. 

«Уверен, каждый из нас думает и переживает о судьбе родной страны. И потому 
обращаюсь к вам с просьбой прийти в воскресенье на избирательные участки», — сказал 
президент. «Воспользуйтесь своим правом выбрать будущее для великой, любимой нами 
России!» — призвал Путин сограждан. 

ТАСС 
 

В МВД назвали сумму ущерба от коррупции в 2017 году 
Ущерб от преступлений коррупционной направленности в 2017 году составил 177,5 млрд 

рублей. Об этом в интервью газете «Коммерсантъ» рассказал начальник антикоррупционного 
главка МВД Андрей Курносенко. 

«В общей сложности в прошлом году сотрудникам нашей службы удалось выявить более 
70 тыс. преступлений экономической и коррупционной направленности, около 45 тыс. из них 
расследованы, к уголовной ответственности привлечено около 26 тыс. человек. Общий ущерб 
от этих преступлений составил 177,5 млрд рублей, 100,5 млрд удалось вернуть», — сказал 
он. К уголовной ответственности были привлечены 1746 человек. 

«Газета» 
 

В РФ появится национальная инфраструктура качества товаров     
В России можно будет проследить путь всех товаров от производителя или импортера 

до прилавка. Об этом сообщил министр промышленности и торговли Денис Мантуров на 
заседании госкомиссии по противодействию незаконному обороту промышленной продукции. 
Созданием единой системы прослеживаемости товаров займется Совет национальной 
инфраструктуры качества.  

По словам Д.Мантурова, это первый шаг по формированию инфраструктуры качества в 
России, которая складывается из четырех базовых элементов - стандартизации, метрологии, 
подтверждения соответствия и аккредитации. "Совместно с минэкономразвития мы сейчас 
создаем единую систему, которая бы позволяла прослеживать весь путь товара от 
производства до прилавка, - уточнил министр "Российской газете". - Потребители должны 
покупать качественные и безопасные для здоровья товары, а производители работать в 
условиях честной конкуренции".  
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Именно для этого заработает система маркировки товаров, которая до 2024 года 
охватит все основные группы промышленной продукции, начиная от одежды и обуви и 
заканчивая продуктами питания. "Сейчас нередко недобросовестные производители и 
продавцы подменяют продукты - например, более дорогую треску заменяют минтаем, а люди 
платят как за дорогую рыбу", - констатирует Д.Мантуров.  

Последние несколько лет госкомиссия проводит работу по маркировке различных 
товаров для защиты от контрафакта и контрабанды. В тестовом режиме маркируют 
медицинские товары и табачную продукцию, в постоянном режиме - шубы, в дальнейшем 
будет запущена маркировка обуви. Как отметил глава Минпромторга, проводящийся сейчас 
эксперимент по маркировке лекарств уже помог пресечь ряд преступлений по 
распространению недоброкачественных препаратов. В маркировку лекарств включились уже 
более 150 производителей и 1600 российских и зарубежных поставщиков. Обязательной 
маркировка лекарственных препаратов станет после установки на каждом фармпредприятии 
специальных сканеров. Министр подчеркнул, что правительство будет следить за тем, чтобы 
внедрение идентификационных знаков не сказывалось на увеличении конечной стоимости 
товаров. 

Финмаркет 
 

На дорогах РФ появятся синяя и желтая разметки     
Новый ГОСТ дорожной разметки, утвержденный Росстандартом, содержит ряд 

нововведений, которые вскоре станут заметны всем участникам движения. В частности, зоны, 
где запрещен обгон, впервые будут обозначены желтыми полосами, а полосы движения на 
перекрестках — синими. Новые обозначения на асфальте не дадут пропустить водителям 
зону разворота или запрета выезда на перекресток, пишет< "Коммерсантъ". Разработчики 
нового стандарта пояснили “Ъ”, что постарались сделать разметку максимально удобной для 
участников движения. Нововведения вступают в силу 1 июня 2018 года.  

Приказом Росстандарта №81-ст утвержден новый ГОСТ Р 51256–2018 "Технические 
средства организации дорожного движения. Разметка дорожная. Классификация. 
Технические требования". Документ, который готовился по заказу Росавтодора, вступает в 
силу 1 июня 2018 года.  

Согласно стандарту, все основные виды дорожной разметки, разделяющей потоки и 
полосы движения (одинарная и двойная сплошная, прерывистая, комбинация прерывистой и 
сплошной) могут быть как белого, так и желтого цвета. До сих пор желтая маркировка 
применялась только для обозначения зон запрета стоянки. Синими могут стать прерывистые 
линии, используемые для направления движения на перекрестках.  

Новый ГОСТ принят в рамках приведения документации в соответствие с 
техрегламентом Таможенного союза 2011 года "Безопасность автодорог" и ПДД, рассказал 
“Ъ” разработчик стандарта гендиректор центра инженерно-технических исследований (ЦИТИ) 
"Дорконтроль" Владимир Свежинский. Разметка желтого цвета, пояснил он, позволяет 
"улучшить ее видимость", особенно в регионах, где обильно выпадает снег. Синяя разметка, 
говорит господин Свежинский, будет применяться для обозначения платной и бесплатной 
парковки, но конкретные правила применения закрепит в новой редакции другого ГОСТа, 
который сейчас также перерабатывается.  

 Финмаркет 
 

Россияне не спешат рассчитываться с долгами по коммуналке. Средний размер 
неплатежей за услуги ЖКХ достиг 50 тысяч рублей 

Задолженность граждан за жилищно-коммунальные услуги продолжает увеличиваться. 
Только за последний год число злостных неплательщиков, то есть не погасивших долг за 
услуги ЖКХ по решению суда, увеличилась более чем в два раза. Такие данные приводит 
Национальное бюро кредитных историй (НБКИ). Рост числа коммунальных должников 
эксперты объясняют продолжающимся падением доходов населения. Для выбивания долгов 
власти используют службу судебных приставов, которые изымают у граждан все ценные 
предметы – от мебели до домашних питомцев. 
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Оперативная статистика по неплательщикам собирается в бюро 
кредитных историй на основе данных самих коммунальных предприятий. По состоянию на 
начало 2018 года число злостных неплательщиков за услуги ЖКХ достигло 24,2 тыс. человек, 
увеличившись в годовом выражении в 2,2 раза. 

На столько же за год «подросла» и общая сумма задолженности, которая в целом 
составила 1,3 млрд руб. Год назад долгов было куда меньше – всего 600 млн руб. При этом 
средний размер задолженности изменился мало и составляет сегодня около 50 тыс. руб. 
Заметим, что это сумма не всех коммунальных долгов населения, а лишь тех, по которым 
имеется решение суда о взыскании. 

На рост численности злостных должников, вероятно, повлияло и общее увеличение 
источников данных о неплатежах. Только за последний год количество источников 
информации, передающих в организацию данные о неплательщиках, с начала года 
увеличилось на 66,7% и достигло сотни предприятий ЖКХ из 40 регионов РФ. 

Об увеличении числа злостных неплательщиков говорит и судебная статистика. Ранее 
Верховный суд обнародовал данные по росту задолженности за услуги ЖКХ. Всего в 
прошлом году было рассмотрено 5,4 млн исков к неплательщикам коммунальных услуг. Для 
сравнения: в 2016 году разбиралось 4,2 млн подобных дел, а в 2014-м – 2,1 млн. Увеличилась 
за три года и общая сумма взыскания – с 60 млрд руб. в 2014-м до 120 млрд в 2017-м. В то же 
время средняя сумма взыскания за этот период сократилась – с 28,5 тыс. руб. в 2014 году до 
22 тыс. руб. в 2017-м. 

Наличие проблемы низкой платежной дисциплины потребителей признают и сами 
ресурсоснабжающие организации. В частности, в пресс-службе Московской объединенной 
энергетической компании (МОЭК) «НГ» сообщили, что только за первые семь дней марта 
этого года компания подала в суды различной инстанции новые иски против потребителей-
неплательщиков на сумму более 224 млн руб. За это же время компания выиграла в судах  12 
дел на сумму более 63 млн руб. При этом в компании подчеркивают, что в большинстве 
случаев неплательщиками выступают недобросовестные управляющие компании, которые 
собирают платежи с потребителей, но не доводят собранные средства до поставщика. 

Проблема задолженности за коммунальные услуги в стране существует. «В 2017 году 
платежная дисциплина потребителей энергоресурсов и услуг ЖКХ продолжает оставаться 
сложной. Общий объем задолженности превышает триллион рублей», – напоминает 
предправления ассоциации «Надежный партнер» Андрей Романчук. В октябре прошлого года 
глава Минстроя Михаил Мень оценивал общий объем дебиторской задолженности в сфере 
ЖКХ в 1,24 трлн руб. Причем большая часть из этих денег – это долги юридических лиц. По 
словам министра, долги управляющих компаний – это почти 350 млрд руб. Примерно такую 
же сумму составляют долги населения. 

По данным Минстроя, среди неплательщиков преобладают в основном 
платежеспособные граждане. Михаил Мень сообщал, что среди неплательщиков есть 
владельцы так называемых инвестиционных квартир, в которые люди вложили свои 
средства, но за обслуживание которых не торопятся платить. И лишь очень немногие из 
неплательщиков – люди в трудной жизненной ситуации, не имеющие финансовой 
возможности для своевременной оплаты услуг (см. «НГ» от 17.08.17). 

Малообеспеченных должников – не более 26% от общего числа, а временно 
безработных – 15%, рассказывали ранее в коллекторском агентстве «Секвойя Кредит 
Консолидейшн». При этом каждый четвертый должник имеет работу и в состоянии полностью 
и в срок оплачивать ЖКУ, указывали в компании. 

В итоге властям приходится прибегать к неординарным способам выбивания долгов. Так, 
в Минфине предложили улучшить собираемость платежей за ЖКУ за счет расширения 
функций ломбардов. Согласно новому законопроекту, через ломбарды можно будет 
переводить средства на спецсчета, что позволит в числе прочего оплачивать коммунальные 
услуги. Для получения такого права ломбарду потребуется заключить договоры с банком и с 
организациями, которым будут переводиться средства граждан. Граждане смогут как просто 
перевести через ломбард деньги, так и заложить какое-либо имущество и оплатить долги… 

 «Независимая газета» 
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7. РАЗНОЕ 

 
В том Путин виноват, что он не дал нас скушать! 

Все спорят, для чего понадобились Западу бесчисленные провокации, фальсификации и 
прочие истерические акции, которые не перестают громыхать в последние годы всё чаще и 
всё громче. А также всё наглее и всё бесталаннее. 

Олимпиады, чемпионаты мира, прочие красивые мероприятия и ярмарки тщеславия, из 
которых изгоняют Россию, покрывая её при этом всяческими унижениями и позорными 
эпитетами. 

«Семёрки», ПАСЕшки, «двадцатки» и прочие клубы как бы джентльменов с как бы 
дамами, откуда Россию уже исключили или «вот-вот исключат». 

Гааги и прочие бессудные судилища, куда вот-вот должны привести на расправу 
российского президента. Хотя могут и не дотащить и растерзать по дороге, как Муамара 
Каддафи. 

Что ещё из угроз и  мрачных обещаний я упустила? Ах, да, соседи по глобусу страшно 
нам отомстят. Как только, так сразу. Но зато за всё. 

А политологи и аналитики всё спорят, чего они от России хотят: доходы от рекламы 
переделить, чемпионат мира себе забрать или трубу отобрать? 

Граждане! Да нас в ХХI веке вообще не должно было быть! 
Нас списали в утиль, в расход, а территорию и – главное! – расположенные на ней и под 

ней богатства давно поделили. 15 миллионов, а не 146 - вот, сколько нас должно было уже 
остаться.  

Только один из десяти живущих ныне граждан России имел право остаться.  Девять из 
десяти живущих ныне – это те, кого быть не должно! 

А мы имеем наглость быть. И не просто быть, а ещё и других мешаем истреблять. 
Вы слышите, что они нам кричат, срываясь во всеобщую истерику: 
- Россия должна уйти и заткнуться! 
- Вы проигравшая страна! 
- Путинской России не место за одним столом с демократами! 
Россия вообще не должна сидеть ни за каким столом! Она – законная добыча, которая 

не имеет права голоса! 
Кто бы мог представить и в каком таком страшном сне, что добыча сбежит с 

разделочного стола и начнёт вести какую-то там самостоятельную политику? Кто дал ей на 
это право?!!! 

Причем, заметим: градус этой истерики особенно повысился после вот таких новостей: 
«2017 год закончился. Мировые воротилы нефтегазового бизнеса находятся в 

растерянности. Коэффициент замещения, то есть отношение разведанных и извлеченных 
запасов по нефти и газу, достиг просто катастрофической цифры — 11%. Даже с учетом 
дальнейшего роста этой цифры за счет технологий, максимум, на который может 
рассчитывать мировая экономика в будущем, — это пятая часть той нефти и газа, которые 
были добыты. А самое страшное для Запада то, что большая часть этих ресурсов была 
разведана в России… 

Согласно отчету норвежской компании Rystad Energy, в 2017 году в мире было 
разведано извлекаемых нефти и газа всего на 6,7 млрд баррелей нефтяного эквивалента (1,1 
млрд. тонн). 

При этом 1 млрд. баррелей из этой суммы находятся в месторождениях, которые никогда 
не будут извлечены либо ввиду их удаленности, либо по другим причинам, делающим даже 
извлекаемые запасы нерентабельными в любой обозримой перспективе. Все это дало 
основание старшему аналитику Rystad Соне Младе Пассос сказать следующее: 

«Ничего подобного не наблюдалось с 1940-х годов. Нам нужно осознать, что столь 
низкое число открытых месторождений представляет большую угрозу для поставок нефти в 
десятилетней перспективе». 
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Но самый большой ужас в том, что большая часть разведанных в 2017 году 
месторождений оказалась русской. И добавим, что за 9 месяцев 2017 года российские 
геологоразведчики добавили в закрома родины 1 трлн. 350 млрд. кубов газа. По итогу года 
ожидается цифра гораздо выше — 1,5 трлн. кубов, а это значит, что и по этому 
стратегическому энергоносителю Россия смогла добиться прироста извлекаемых конечных 
запасов. 

При этом коварная и агрессивная Россия до сих пор сидит со своими запасами и без 
демократии! 

А ведь эти запасы так нагло умыкнул прямо из открытых ртов глобалистов коварный 
Путин, который сорвал сделки ЮКОСа по передаче Западу российской нефтяной отрасли! Да 
ещё и с соглашениями по разделу продукции разделался. 

Как тут не похолодеть от ужаса и не покраснеть от злости? 
А тут ещё и зима холодная нагрянула, которая похоронила победные реляции 

американских сланцевиков про то, как они завалят Европу своим сланцевым газом и зальют 
весь мир дешевой сланцевой нефтью. 

Только вот поток этой «сланцевой нефти» как-то подозрительно синхронно сокращался 
одновременно с сокращением районов сирийской и иракской нефти, контролируемых 
бородатыми бармалеями под чутким руководством американских инструкторов-нефтяников. 

И в этом Путин виноват! 
Вы только вообразите: сидят себе серьёзные дяди, которые владеют не миллиардами, а 

миллиардами миллиардов, и вообще владеют почти всем земным шариком, и не могут свести 
дебит с кредитом: там, где они давно должны были получать огромные барыши от запасов, 
некогда принадлежавших России, они вынуждены тратить свои кровные, а точнее сказать – 
кровавые деньги, чтобы элементарно обогреть замерзающих наглосаксов! 

Да ещё смотреть, как злобный агрессор Путин в это самое время имеет наглость открыть 
самолично огромный завод "Ямал-СПГ", от причала которого отчалил наглый "человек и 
газовоз" Кристоф де Маржери" и повёз газ наглосаксам, которые вынуждены его втридорога 
покупать, а не получать вместо дани! 

Вы думаете, это железо скрежетало, когда он от причала отходил? Это зубы скрежетали 
у тех, мимо кого проплыли деньги за такой куш! 

Можете себе представить, сколько волшебных пенделей получили Трамп, Макрон, 
Меркель и Мей после такого дебета с кредитом? 

Вы думаете, они вчетвером заявление соорудили после того, как им доказательства про 
"новичок" показали? Им дебет с кредитом предъявили. Какие ещё тут могут быть 
доказательства? 

Вот они и визжат, как недорезанные. Вот и закатывают истерики. 
Вот и сплотились в стаю товарищей, чтобы наброситься на своего главного врага – на 

путинскую Россию. 
Только все они имеют родовые травмы, которые им отчётливо напоминают: Россию 

оружием и извне не взять. Её надо брать через предателей и изнутри. 
Вот и пытаются обмануть доверчивый русский народ всякими заманухами про огромные 

зарплаты и немыслимые свободы. 
Поэтому и спущена целая свора кандидатов, которые точно так же устраивают истерики 

и визжат, поскольку и им выданы волшебные пендели. И перед ними поставлена одна задача: 
свалить Путина. 

А вы тут про олимпиаду рассказываете да про футбол. 
Свалят Путина – будет изо всех нас такой футбол, что головы полетят вместо мячей. И 

это – не метафора. Это типичная наглосакская забава. 
Вы думаете, случайно соединилось несоединимое: коммунисты-грудинисты с 

оголтелыми либералами-навальнятами, которые создают совместные штабы по 
дискредитации президентских выборов? 

Они переобуваются на ходу: поняв, что выборы выиграть нельзя, бросили все силы на 
то, чтобы их дискредитировать, а народно избранного президента объявить нелигитимным.  
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Что хозяева мира делают с "нелигитимными" президентами, они наглядно 
показали на примере Саддама Хусейна  и Муамара Каддафи. И наши "эхи" и "ложди" уже 
млеют в предвкушении такого сценария.  

Неплохо было бы показать, как "млеют" отдемократизированные иракский и ливийский 
народы, жившие в некогда богатых странах,а попавшие в хаос и геноцид. Это их нефть 
превратилась в дешёвую американскую "сланцевую нефть". 

Хотите попробовать, как это здорово - быть отдемократизированными? Поезжайте туда 
на экскурсию. Если не страшно. 

Хотите посмотреть, что такое "Россия без Путина"? - поезжайте на Украину. 
Хотите жить в свободной и развивающейся стране? - не голосуйте за тех, кто готов уже 

завтра сдать её "демократизаторам". За тех, кого поддерживает Запад и его клевреты. 
Проявите разум и здравый смысл. Голосуйте за Путина. И пусть скрежещут враги России 

в своей бессильной злобе! 
КОНТ 

 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 16.03.2018 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 57,02  ▲ 0, 08 

EUR 70,52  ▼0, 02 
 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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